

Public Private Partnership

eingedeutscht auch Öffentlich-Private Partnerschaft (ÖPP) genannt.

Kritik

PPP enthält den ganzen giftigen Mix aus dem Krisencocktail: Geheimverträge, außerbilanzielle Haushalte, weltweit handelbare Kredite. Das alles bedeutet jede Menge Futter für die nächste Spekulationsblase. (Carl Waßmuth, Mitinitiator des Bündnisses PPP-Irrweg und Vertreter von attac)

PPP-Akteure

Ein großes Eigeninteresse an der Anbahnung von PPP-Projekten haben naturgemäß Unternehmensprüfer, Beraterfirmen und Anwaltskanzleien, da diese mit dem Abfassen von umfangreichen Vertragswerken gutes Geld verdienen. PPP-Vertragswerke zeichnen sich i.d.R. dadurch aus, dass sie äußerst kompliziert und seitenstark sind und in ihren weitreichenden Konsequenzen von verantwortlichen Politikern wenn überhaupt nur mit erheblichen Aufwand überblickt werden können.

Unternehmensprüfer: Freshfields

PPP-Anbahnungsinstanzen: Partnerschaften Deutschland AG

Mehr über Public-Private Partnership

- Website PPP-Irrweg (attac)
- *Public Private Partnership: Die Plünderung des Staates*, Werner Rügemer junge Welt, 31. Januar 2010.